

El teniente Morales

Domingo Morales Ruiz, teniente destacado en el regimiento Camaguey, dijo que llegaba al cuartel en los momentos en que los camiones atacaban, por lo que, repeliendo la agresión, se refugió en el Cuerpo de Guardia. No participó en las investigaciones ni podía reconocer a los acusados. Agrega que salvó la vida milagrosamente pues fué atacado con ametralladora por los asaltantes cuando llegaba al cuartel, no obstante estima que los acusados participaron, como resultado de las investigaciones hechas. —Lovio, corresponsal.